

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari data-data hasil penelitian dan pembahasan tentang pengaruh Tingkat Pendidikan, Pekerjaan dan Pendapatan Terhadap Keputusan Berasuransi Syariah Di PT Takaful Keluarga Cabang Makassar (Tim Antasari Banjarmasin), sehingga dapat ditarik sebuah kesimpulan sebagai berikut:

- 1) Variabel Tingkat Pendidikan (X1) tidak berpengaruh secara parsial Terhadap Keputusan Berasuransi Syariah (Y) dengan nilai t_{hitung} 0,970 lebih kecil dari t_{tabel} 2,042 dengan tingkat signifikansi 0,340 lebih besar dari 0,05. Variabel Pekerjaan (X2) tidak berpengaruh secara parsial Terhadap Keputusan Berasuransi Syariah (Y) dengan nilai t_{hitung} 1,967 lebih kecil dari t_{tabel} 2,042 dengan tingkat signifikansi 0,059 lebih besar dari 0,05. Variabel Pendapatan (X3) berpengaruh secara parsial Terhadap Keputusan Berasuransi Syariah (Y) dengan nilai t_{hitung} 3,214 lebih besar dari t_{tabel} 2,042 dengan tingkat signifikansi 0,003 lebih kecil dari 0,05.
- 2) Variabel Tingkat Pendidikan (X1), Variabel Pekerjaan (X2), dan Variabel Pendapatan (X3) secara simultan berpengaruh Terhadap Keputusan Berasuransi Syariah Di PT Takaful Keluarga Cabang Makassar (Tim Antasari Banjarmasin) dengan nilai F_{hitung} = sebesar 15,692 dan F_{tabel} 2,922 dengan nilai sig 0,000 < 0,05.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Untuk masyarakat yang belum memiliki asuransi disarankan agar mulai sekarang mempersiapkan diri untuk menjadi nasabah asuransi syariah karena asuransi akan memberikan perlindungan finansial terhadap resiko kematian, sakit atau kecelakaan. Ini dapat membantu untuk mengurangi dampak resiko yang mungkin akan terjadi dimasa depan.
2. Untuk peneliti selanjutnya, disarankan untuk mencari variabel-variabel lainnya yang memberikan pengaruh positif dan signifikan, karena pada penelitian ini peneliti hanya terfokuskan pada tiga variabel bebas saja yaitu tingkat pendidikan, pekerjaan dan pendapatan. Masih terdapat faktor lain yang dapat dijadikan peluang untuk penelitian selanjutnya seperti variabel kesehatan, motivasi, religiusitas dan lain sebagainya.
3. Untuk perusahaan Asuransi Takaful Keluarga disarankan perusahaan ini menjaga tekadnya yaitu memberikan solusi dan pelayanan terbaik dalam merencanakan keuangan dan pengelolaan risiko bagi umat dengan menawarkan jasa Takaful dan keuangan syariah yang dikelola secara amanah, profesional dan memberikan manfaat kepada masyarakat. Untuk meningkatkan literasi dimasyarakat terhadap perbedaan antara asuransi syariah dan asuransi konvensional, yang dapat dilakukan perusahaan adalah dengan menyebarkan informasi secara fakta dan sedetail mungkin serta mudah dipahami oleh masyarakat mengenai

perbedaan kedua asuransi tersebut melalui media sosial atau website resmi PT Takaful Keluarga.